



## LISANDRO ENRICO RECORRIÓ EL AVANCE DE OBRAS DE LAS ESTACIONES DE BOMBEO DE LA LAGUNA DE MELINCUÉ

### Description



De esta forma, el senador Enrico brindó detalles acerca de cómo avanzan los trabajos: “La obra se compone en dos partes: la estación de bombeo 1 y la estación de bombeo 2. En la 1, el tramo de hormigón, la dársena está lista, está 100 por ciento completo. Con respecto a lo que es la sala de comandos, que es la que va a dar energía a las bombas y al puente grúa, está la obra avanzada entre un 40 y 50 por ciento. Falta la instalación eléctrica a la sala de comandos y de ésta a las bombas y puente grúa. El montaje de puente grúa y de bombas va a empezar en noviembre”.

Cabe destacar que en la Estación de bombeo 2, el hormigón está avanzado en un 40 por ciento y la sala de comando también. Aquí falta el 100 por ciento de la instalación eléctrica.

“Esta obra, que estiman finalizará en los próximos diciembre y enero, va a evitar inundaciones en el pueblo, regular la altura del agua, si las precipitaciones son abundantes, y va a evitar que el nivel sobrepase el terraplén que está colocado a modo de prevención. Esta obra conducen las aguas de la Laguna de Melicué al Canal San Urbano, de ahí al río Pavón y de éste al río Paraná”, finalizó el senador Lisandro Enrico.

### CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

## Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

## Date Created

octubre 2020

## Author

administrador